
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

天龍村議会 活動記録 7 月  

長野県町村議会議員研修会が行われました 

 ７月１２日（金）松本市のキッセイホールで開催された議員研修会に出席しました。 

 

 講演１ 「町村議会議員のなり手不足対策検討会の報告書について」 

   大正大学地域創生学部教授・博士（政治学） 江藤 俊昭氏 

 講演２ 「私たちはローカルで幸せを見つける」～関係人口とリジェネラティブ～ 

      月間『ソトコト』編集長  指出 一正氏 

  

  

 

 

天龍村国民健康保険診療所の水谷医師との懇談会を行いました 

7 月 16 日（火）永嶺村長と天龍村 

社会福祉協議会の山﨑事務局長、天龍村 

議会議員が会し、水谷医師・水谷看護師 

との懇談会を開催しました。 

診療所の現状についてお話を伺うとともに 

将来の天龍村の医療や福祉等について幅広く 

意見交換等を行いました。 

各地区で行政地区懇談会が開催されました 

 6 月 26 日（水）から７月 21 日（日） 

まで、各地区において天龍村主催の地区懇 

談会が開催されました。 

議員もそれぞれの会場に出席し、皆さんの 

ご意見や要望等について聞かせていただき 

ました。 

お疲れさまでした！ 



 

 

天龍村職員の皆さんと草刈作業を行いました 

 ７月２５日（木）暑さ対策として今年も朝７時３０分から草刈作業を行いました。 

議会は村長・職員の皆さんとともに松島のヘリポートを担当し、安全に利用できるように 

進入路やヘリポートの周りを中心に作業を行い、スッキリしました！ 

 夕方からは職員の皆さんと共に暑気払いで親睦を深めました。 

 

 

長野県南部国道連絡会総会及び 

長野県南部地域における国道整備状況説明会が開催されました（議長） 

議会からのお知らせ 

天龍村議会では議会だよりの配布（年４

回）と、天龍村ホームページの議会ページへ

の活動報告（年８回）を始めました。 

手作りの紙面なので今後の研究も必要です

が、皆さんからのご意見やご要望、情報提供

など、ぜひお寄せ下さい！ 

 また各種団体や地域の集まり、お茶飲み会

などにお声掛けいただければ、懇談や意見交

換等にお邪魔します。お気軽に議会事務局ま

でお問い合わせ下さい！！ 

天龍村議会事務局 ３２－１０４１（直通） 

編集後記。。。 

 

 パリで開催されているオリンピック。 

日本選手団をはじめ、各国のアスリートの

皆さんの熱い戦いに感動の毎日です！ 

「最後まで諦めない事の大切さ」を改めて

感じました。 

 そして日本列島は「危険な暑さ」が続い

ています。外出時は日傘を使うなどして、

熱中症に気をつけてお過ごし下さい。 

こまめな水分補給は大事ですが、お水のが

ぶ飲みや、砂糖が多く入っている清涼飲料

水の取り過ぎは逆効果です。水分と塩分を

適度に取り、暑い夏を乗り切りましょう！ 
 

 

 

編集委員長（総務社会委員長） 熊谷美沙子 


